

## 1. Wirtschaftspolitik: Woher soll der Kurswechsel kommen?

Die CDU ist keine „Neue Kraft fürs Land“. Während die CDU-Wirtschaftsministerin seit zehn Jahren keine neuen Ansiedlungen erreicht hat und Unternehmen wie Bosch Stellen abbauen, kämpfen wir um jeden Arbeitsplatz. Mit uns gibt es öffentliche Gelder nur gegen klare Zusagen zur Standortsicherung.

---

## 2. Mercosur-Abkommen: Grüne schaden unserer Wirtschaft

Die Grünen blockieren das Mercosur-Handelsabkommen und gefährden damit unsere exportorientierte Wirtschaft. Wir hingegen wissen: Gerade in unsicheren Zeiten brauchen wir stabile Handelsbeziehungen, um Arbeitsplätze hier im Land zu sichern.

---

## 3. Rente: Grüne und CDU vereint für höheres Renteneintrittsalter

Die CDU träumt schon länger von der Rente mit 70, jetzt sprechen sich auch die Grünen für eine Anhebung aus. Unsere Position ist klar: Eine Rente mit 70 wird es mit uns nicht geben. Wir stehen an der Seite derer, die hart arbeiten.

---

## 4. Teilzeit: Respekt statt Vorwürfe

Die CDU bezeichnet Teilzeit als „Lifestyle“ und unterstellt den Menschen Faulheit. Das geht an der Lebensrealität vorbei. Viele arbeiten Teilzeit, um Kinder zu betreuen oder Angehörige zu pflegen. Wir verteidigen den Rechtsanspruch auf Teilzeit und fordern bessere Betreuungsangebote statt pauschaler Kritik.

---

## 5. Kita-Gebühren: Grüne und CDU lassen Familien im Stich

Entlastung statt gebrochener Versprechen. Seit zehn Jahren schauen Grün-Schwarz zu, wie die Kita-Gebühren steigen – teils auf über 800 Euro. Bildung darf kein Luxus sein. Wir fordern die Abschaffung der Kita-Gebühren, denn frühkindliche Bildung muss gebührenfrei sein.

---

## 6. Unterrichtsausfall: Unsere Kinder zahlen den Preis für grün-schwarzes Versagen

Baden-Württemberg rutscht in Bildungsstudien immer weiter abwärts. Unterrichtsausfall ist an der Tagesordnung. Wir wollen eine gesetzlich verankerte Unterrichtsgarantie: 100 % Unterricht, 0 % Ausfall.

---

## 7. Pflege: Solidarität statt Kostenexplosion

Nirgendwo ist der Eigenanteil für ein Pflegeheim so hoch wie bei uns. Die Landesregierung lässt Pflegebedürftige im Stich. Wir wollen die Eigenanteile senken, indem das Land – wie Bayern oder Rheinland-Pfalz – Investitionskosten der Heime übernimmt.

---

## 8. Wohnen: Zu wenige und zu teure Wohnungen im Land

Es fehlen 200.000 bezahlbare Wohnungen, und die CDU-Ministerin hat sogar Bundesfördermittel verfallen lassen. Wir setzen auf die Gründung einer Landeswohnungsbaugesellschaft und eine echte Mietpreisbremse, um das Angebot zu erhöhen und Mieten bezahlbar zu halten.

---

## 9. Erbschaftssteuer: CDU schützt Millionenerben

Die CDU blockiert jede Reform der Erbschaftsteuer. Wir wollen ein System, das durch hohe Freibeträge die allermeisten Erben entlastet, aber extrem begüterte Erben stärker in die Verantwortung nimmt. Leistung heißt nicht, steuerfrei Millionen geschenkt zu bekommen.

---

## 10. Palantir: Grüne wollen Wähler:innen für dumm verkaufen

Die Grünen sind eingeknickt und haben der umstrittenen Software „Palantir“ zugestimmt. Wir lehnen Palantir ab. Die Abhängigkeit von US-Software und die Risiken für hochsensible Daten sind zu groß.

---